

Heubach und die Komplett-Lösung

Würth Phoenix wird Hauptsponsor des „Würth Phoenix - BiketheRock“ – Festivals



Das „Würth Phoenix BiketheRock“ - Festival 2006 wird von Würth Phoenix unterstützt. Das Software- und Beratungsunternehmen der Würth-Gruppe wird Hauptsponsor des Heubacher Mountainbike-Events. Das Unternehmen bietet für mittelständische Handels- und Logistik-Unternehmen Komplett-Lösungen – wie das „Würth Phoenix BiketheRock“ in gewissem Sinne auch.

Das Heubacher Bundesliga-Rennen ist 2006 erstmals eines von zwei Events in der olympischen Cross-Country-Disziplin in Europa und das einzige in Deutschland, das zur „Hors Kategorie“ gehört. Diese besondere Bedeutung wird zahlreiche Weltklassefahrer an den Ostrand der Schwäbischen Alb locken und den Zuschauern großen Sport bieten. Doch Sport allein ist den Veranstaltern zu wenig. Das MTB-Bundesliga-Event sorgt am 6. und 7. Mai mit Weltklassemountainbike und Hobby-Rennen, mit SWR3-DanceNight und Trial-Akrobatik für ein attraktives Rundumprogramm.

Zu einem hochklassig dotierten internationalen Event passt auch ein hochklassiger und internationaler Sponsor.

Würth Phoenix bietet eine Leistungs-Palette, die von reiner Beratung über die Installation der Handels- und Logistik-Anwendungen bis hin zum IT-Outsourcing reicht. Während das Unternehmen international auch in Italien, der Schweiz und in China tätig ist, sorgen die deutschen Standorte Bad Mergentheim und insbesondere Schwäbisch Gmünd für eine räumliche Nähe zum „Würth Phoenix BiketheRock“ - Festival in Heubach.